

CONSECRATION AU MINISTÈRE PASTORAL

DE MADAME SARA SCHULTHESS

APPROBATION LORS DU SYNODE DU 4 NOVEMBRE 2023

Madame Sara SCHULTHESS a mené à terme avec succès sa formation pastorale ainsi que son année de suffragance au sein de la Paroisse de Sion. Comme exigé par l'art. 71 du RE des statuts de l'EREV, elle a déposé sa demande de consécration au Conseil Synodal au printemps 2023.

Le Conseil Synodal a dès lors consulté la Commission des Ministères de l'EREV et mis en place une Commission de Consécration, composée des conseillers synodaux Robert BURRI et Pasteur Daniel RÜEGG, qui ont analysé la candidature de Madame SCHULTHESS respectivement selon les critères académiques et ministériels.

Les différents entretiens menés par Daniel RÜEGG et Robert BURRI sont extrêmement favorables à la demande de consécration pastorale déposée par Sara SCHULTHESS. Toutes les personnes interrogées s'accordent pour relever les nombreuses qualités dont la candidate a fait bénéficier son entourage, tant familial que paroissial. Au bénéfice d'une solide formation théologique et d'une belle expérience pratique acquises au cours de ces dernières années, successivement en tant que stagiaire et maintenant comme suffragante, Madame SCHULTHESS satisfait pleinement à l'ensemble des critères nécessaires pour être consacrée au ministère pastoral.

Après réalisation des différentes étapes prévues par le RE, la Commission de Consécration a établi un rapport à l'intention du Conseil Synodal qui atteste de la vocation de Madame SCHULTHESS.

Sur la base de ce rapport et avec le préavis positif de la Commission des Ministères de l'EREV, conformément à l'art. 70 du RE, le Conseil Synodal propose au Synode d'accepter la consécration au ministère pastoral de Madame Sara SCHULTHESS.

ORDINATION ZUR PFARRERIN
VON FRAU SARA SCHULTHESS

ZULASSUNG ANLÄSSLICH DER SYNODE VOM 4. NOVEMBER 2023

Frau Sara SCHULTHESS hat ihre Pfarrausbildung und ihr Vikariatsjahr erfolgreich abgeschlossen. Gemäss Art. 71 KO der Statuten der ERKW hat sie im Frühjahr 2022 beim Synodalrat einen Antrag für ihre Ordination zum Dienst als Pfarrerin eingereicht.

Der Synodalrat hat daher die Kommission für kirchliche Amtsinhaber der ERKW konsultiert und eine Ordinationskommission eingesetzt, die sich aus den Synodalräten Robert BURRI und Pfarrer Daniel RÜEGG zusammensetzt, die die Kandidatur von Frau SCHULTHESS in Bezug auf die akademischen und die ministeriellen Kriterien analysiert haben.

Die verschiedenen von Daniel RÜEGG und Robert BURRI geführten Gespräche sind äusserst positiv für das Gesuch von Sara SCHULTHESS um ihre Ordination zum Pfarramt ausgefallen. Alle befragten Personen sind sich einig, dass die Kandidatin zahlreiche Qualitäten besitzt, die sie in ihrem Umfeld, sowohl in der Familie als auch in der Kirchgemeinde, eingebracht hat. Dank einer soliden theologischen Ausbildung und einer guten praktischen Erfahrung, die sie in den letzten Jahren als Praktikantin und nun als Vikarin gesammelt hat, erfüllt Frau SCHULTHESS alle Kriterien, die für eine Ordination zum Pfarrdienst notwendig sind.

Nach Durchführung der verschiedenen in der Kirchenordnung vorgesehenen Schritte, hat die Ordinationskommission dem Synodalrat einen Bericht vorgelegt, der die Berufung von Frau Sara SCHULTHESS zur Pfarrerin bestätigt.

Auf der Grundlage dieses Berichts und mit der positiven Empfehlung der Kommission für kirchliche Amtsinhaber der ERKW gemäss Artikel 70 KO schlägt der Synodalrat der Synode vor, die Ordination von Sara SCHULTHESS zur Pfarrerin anzunehmen.